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Es importante señalar siempre información fidedigna,  así uno crea una imagen creíble 

y confiable, por esta razón se invita a realizar una  investigación más exhaustiva sobre 

los datos que se han comunicado en una nota de prensa, de un prestigioso canal de TV 

Local.  

En primer lugar por resolución ministerial el LFA, sólo puede albergar en su capacidad 

máxima 30 estudiantes por sala y un total de 960 estudiantes en su matrícula, NO 

1600, en la actualidad tenemos una matrícula cercana a los 470 estudiantes, cifra de la 

que hoy nos sentimos orgullosos ya que al inicio de esta gestión apenas alcanzábamos 

los 300 estudiantes, por ende hemos logrado revertir nuestra caída, principalmente y 

producto de la nueva oferta que entrega el liceo con la apertura del TP, donde 

tenemos la especialidad de Atención de Párvulo y ya contamos con la aprobación para 

una segunda especialidad que sólo espera el apoyo en el financiamiento de nuestro 

sostenedor. Cómo podrán observar para poder desarrollar nuestro Proyecto Educativo, 

pensado en las necesidades y características de nuestros estudiantes, este  no se 

puede desarrollar en los espacios que propone esta nota. El traslado afectará en el 

desarrollo integral  de 470 estudiantes y sus familias. Solo 130 alumnos menos que el 

otro establecimiento.  

Quisiera nuevamente expresar que estamos contentos y orgullosos por los logros  y las 

mejoras del Valentín Letelier y los aportes que esto trae a la comunidad. Pero me 

pregunto al escuchar la nota detenidamente. ¿Será que nuestros alumnos y alumnas 

valen menos? Si la autoridad comunal, tiene otra alternativa, las dependencias 

desocupadas del antiguo anexo del Luis Cruz Martínez y que la  UNAP devolvió a 

Comdes, para qué sacrificar a la institución educativa más antigua de la comuna. Y por 

último señalar que la razón que sustenta la propuesta del traslado dice ser por 

nuestra  baja matrícula, lo que no se sustenta por sí solo, ya que existen 

establecimientos con un número muy por debajo del nuestro, en la misma comuna. 

 

Liceo Francisco de Aguirre 


